



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

## RINGKASAN

MAHJATI ANUGERAH PUTRI. Proses Produksi Program Numpang Numpang di Radio Republik Indonesia Pro 2 FM Jakarta. *The Production Process of Numpang Numpang Program at Radio RRI Pro 2 FM Jakarta*. Dibimbing oleh BAYU SURIAATMAJA SUWANDA.

Radio dapat dengan mudah digemari oleh masyarakat karena selain mudah untuk didengarkan, radio juga dapat menjadi media ekspresi. Radio ialah media massa elektronik yang bersifat auditori (hanya dapat didengar). Radio Republik Indonesia merupakan radio pertama yang menyandang nama negara. Radio ini merupakan radio nasional milik pemerintah yang sudah menjadi stasiun penyiaran sejak zaman kemerdekaan sampai saat ini. Radio Republik Indonesia berusaha memberikan siaran terbaik mengenai informasi terbaru dan hiburan yang tentunya mengedukasi pendengarnya.

Tujuan laporan akhir adalah menjelaskan deskripsi program, tahapan produksi program, serta hambatan dan solusi dalam Program Numpang Numpang di Radio Republik Indonesia. Metode yang dilakukan oleh penulis yaitu dengan melakukan pengumpulan data berupa data primer dan data sekunder. Pengumpulan data untuk laporan akhir ini dilaksanakan di Radio Republik Indonesia yang beralamat di Jl. Medan Merdeka Barat No 4-5, RT.2/RW.3, Gambir, Kecamatan Gambir, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10160. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama 40 hari kerja pada saat Praktik Kerja Lapangan (PKL), terhitung sejak tanggal 3 Februari 2020 sampai dengan 31 Maret 2020. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan cara berpartisipasi aktif, wawancara, observasi, dan studi pustaka.

Program 2 yaitu salah satu program yang terdapat di Radio Republik Indonesia, menyiarkan informasi dengan segmentasi generasi muda yang kreatif. Numpang Numpang adalah salah satu program acara unggulan yang dimiliki oleh Program 2. Numpang Numpang merupakan program yang disiarkan setiap hari Senin-Jumat di jam 16.00-17.00 WIB.

Proses produksi siaran Program Numpang Numpang terdiri dari tiga tahapan kegiatan yaitu pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Siaran Program Numpang Numpang memiliki beberapa hambatan yang terjadi saat proses produksi, namun tim produksi memiliki solusi agar siaran Program Numpang Numpang tetap berjalan dengan lancar.

Kata- kata kunci: numpang numpang, proses produksi, rri